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Gegen höhere Jahrgangsstufen spielen zu lassen ist auch im Leistungsbereich nicht
ungewöhnlich. Hertha, mit derzeit wohl einem der Top-NLZs in Deutschland, lässt alle
Mannschaften bis zur U13 (D1) immer eine Stufe höher spielen. Die D1 spielt beispielsweise in
der Berliner C-Jun Verbandsliga. Das mag auch mit dem Berliner Sonderweg bei den D-Jun
(Kleinfeld ohne Abseits) zusammenhängen, es ist aber nichts ungewöhnliches gegen ältere
Gegner zu spielen um eine entsprechende Herausforderung zu haben.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/747-u19/?postID=3508790#post3508790
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